



*Immer wenn wir von dir erzählen,  
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.  
Unsere Herzen halten dich gefangen,  
so als wärst du nie gegangen.  
Was bleibt sind Liebe und Erinnerung.*

Nach kurzer, schwerer Krankheit bist Du heute Morgen von uns gegangen. Wir sind sehr traurig. Mit Liebe und Dankbarkeit sowie mit vielen unvergesslichen Erinnerungen denken wir an sein erfülltes Leben. Wir verlieren mit ihm einen herzensguten und liebenswerten Menschen.

# Hansruedi Knöpfel

3. August 1934 – 21. März 2017

Wir vermissen Dich:  
Sylvia Knöpfel  
Martin Knöpfel mit Silvia Brüllhardt  
und Anverwandte

Wir danken: Dr. med. Stefano Berthold für die jahrelange ärztliche Betreuung – dem Pflorgeteam und der Leitung des Rütihubelbad und Spitex Region Konolfingen für die einfühlsame Betreuung.  
Pfarrer Wolfram Löbner für die einfühlsamen und sehr passenden Worte.

Die Gedenkfeier fand im engsten Familien- und Freundeskreis statt.  
Traueradresse: Sylvia Knöpfel, Niederwil 60, 3512 Walkringen.

Anstelle von Blumen gedenke man der SPITEX Region Konolfingen, Spendenfonds,  
3510 Konolfingen, PC-Konto 60-556184-8.